

New Smyrna B., le 13 mars 1969

Mon cher Marcel,

Je ne sais pas s'il y aura grève des postes ou non, si cette [lettre] te parviendra. En tout cas, je prends le risque. Comme je te l'ai dit hier après-midi au téléphone, ne dérange aucunement tes projets pour la fin de semaine du 28 mars à cause de mon arrivée. Je sais combien c'est profitable pour toi d'assister à ces congrès de médecine. Pour ma part, je continuerai tout droit à Québec pour t'y attendre, car au retour d'un si long voyage, devant partir très tôt le matin, il est sûr que j'aurai envie de réintégrer le logis au plus tôt. Ne t'inquiète donc pas pour moi. Si Alice est assez bien elle pourrait peut-être venir à ma rencontre, sinon je me débrouillerai.

J'ai oublié de te dire que j'arrivais à Montréal par Eastern Airlines, vol 188 à 1h57 de l'après-midi. Je pars pour Québec par le vol 360 *Air Canada* à 4h50 pour arriver à 5h40, c'est-à-dire six heures moins vingt.

Je t'en prie, ne te sens pas obligé de modifier tes projets. Si tu te trouves à Dorval à l'heure de mon arrivée à Montréal, tant mieux. Mais j'en doute, car tu ne viendras pas à Montréal par avion, j'imagine, et à cette heure-là tu seras sans doute en séance d'études. Donc ne te dérange pas.

Si tu reçois cette lettre, fais donc savoir à Madeleine Lemieux que j'ai reçu la sienne et que je lui apporterai comme convenu les bijoux qu'elle a commandés ici.

Je t'embrasse affectueusement.

Gabrielle